

A un paso de la remontada

El Palma cae ante el Guadalajara tras ir de menos a más en el partido

C. GUADALAJARA 75

PALMA AIR EUROPA 66

Ceba Guadalajara: Balmón (9), Medori (2), Arteaga (10), Llorente (13), Rodríguez (16)- cinco inicial- Diop (2), Casas (6) Gayà (0), Marković (13), Fernández (4).

Palma Air Europa: Torres (10), Joseph (13), Riera (0), Pampín (11), Matemalas (14)-cinco inicial- García (3), Llompert (2), Corbacho (0), Cañellas (12), Veski (2).

Partidos: 19-15, 13-12, 26-17, 17-22.

Árbitros: Palomo Cañas y Bey Silva. Eliminado por faltas García.



Joseph trata de tirar a canasta ante la oposición de Diop y Fernández. / E.M.

Guadalajara
Al Palma Air Europa le faltaron minutos. Los mallorquines fueron de menos a más en su enfrentamiento contra el CEBA Guadalajara y a punto estuvieron de lograr la remontada pero finalmente acabaron cayendo en la pista de un rival muy complicado.

El inicio del partido no fue malo para los de Matías Cerdà que llevaban el control del encuentro hasta que los errores ofensivos se convirtieron en protagonistas de los ataques mallorquines. Mientras, el CEBA Guadalajara, con un gran acierto en la línea de tres mandaba durante todo el cuarto en el marcador guiado por un inspirado Manu Rodríguez dejando el marcador

en al final del primer cuarto en un 19 a 15 a su favor. El segundo cuarto se iniciaba con un Guadalajara apretando fuerte y con un parcial favorable de 5-0, lo que llevaba a Matías Cerdà a pedir su primer tiempo muerto.

A partir de ese instante se subió la intensidad defensiva pero se se-

guía sin estar acertados de cara el aro. Pese a todo se llegó al descanso con 32-27 en el marcador.

En el tercer cuarto el desacierto ofensivo visitante continuó y el Guadalajara lo aprovechó para marcharse en el marcador. En el último parcial, el Palma lo intentó pero no pudo lograr el milagro.

Nadal, en la tercera liga del Golf de Pula

Son Servera

El campo de Golf de Pula acogió ayer la primera jornada de la tercera *Liga del Golf de Pula* que contó con la ilustre participación de Rafael y Miguel Ángel Nadal que disfrutaron de un día relajado en un campo en el que practican habitualmente uno de sus deportes favoritos.

El ganador en la categoría *scratch* fue Miguel Tous con 34 puntos mientras que en primera categoría masculina el ganador fue Joan Tous con 35 puntos. En se-

gunda categoría el vencedor fue Javier Tartavull con 42 puntos mientras que en tercera categoría la victoria fue para Lorenzo Rosselló con 38 puntos.

En categoría femenina Susanne Klemptner ganó con 32 puntos y en *senior*, José Oliver se alzó con la victoria con 36 puntos.

Rafa Nadal, que cuenta los días para volver a entrenar en pista acabó tercero en *scratch* con 30 puntos mientras que Miguel Ángel Nadal acabó noveno en primera categoría con un total de 31 puntos.



Rafa Nadal, agachado, durante una de las partidas jugadas ayer. / EL MUNDO





"MI BOUTIQUE NESPRESSO ESTÁ ABIERTA 24/7."

Call center 900 259 259

Existen muchas maneras de disfrutar la experiencia Nespresso:

- Boutiques en toda España
- Nespresso App
- www.nespresso.com



Café, cuerpo y alma